

Cierre en occidente

Por **Roberto Ramírez**

EN MEDIO de los ecos que aún genera su desempeño en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro el boxeo cubano confirmó que la final de la Serie Nacional transcurrirá del 20 al 22 de octubre en Pinar del Río.

Recuérdese que en la llamada Ciudad Maravillosa la armada a las órdenes de Rolando Acebal colocó en el medallero a seis de sus 10 hombres, liderados por el cienfueguero Robeisy Ramírez (56 kg), el guantanamero Arlen López (75) y el camagüeyano Julio César La Cruz (81), quienes celebraron coronas.

Las otras llegadas al podio instalado en el complejo Riocentro 2 estuvieron a cargo del camagüeyano Joahnys Argilagos (49), el pinañero Lázaro Álvarez (60) y el guantanamero Erislandy Savón (91), dueños de bronce.

Volver a verles entre las cuerdas pudiera ser un atractivo de la etapa conclusiva de la puja doméstica por equipos, que enrolará a Pinar del Río (258 puntos), Camagüey (417) y Guantánamo (413), líderes de los segmentos eliminatorios disputados en occidente, centro y oriente, respectivamente.

Las autoridades de este deporte precisaron que en el oeste, donde solo se concretó una vuelta, los actuales monarcas pinañeros dejaron detrás a La Habana (240), Matanzas (164), Mayabeque (138), Artemisa (134) e Isla de la Juventud (80).

Igualmente amplía resultó la ventaja de Camagüey y Villa Clara (351), sobre Sancti Spiritus (320), Cienfuegos (242) y Ciego de Ávila, pero el panorama fue diferente en el este.

Allí los guantanameros apenas sacaron tres rayitas a Santiago de Cuba (210) como parte de una porfía que dejó otra "cara" en lo adelante, con Las Tunas (270), Holguín (260) y Granma (200) sin opciones de aspirar a más.

Ahora la situación quedará marcada por la distribución de refuerzos que serán oficializados tres semanas antes del comienzo de las acciones y asignarán más paridad a la lid, que a diferencia de lo sucedido en la fase preliminar será de duelos a cinco asaltos.

Concluido ese evento, al calendario de casa le quedará entonces el clásico élite Playa Girón, a disputarse en Santiago de Cuba del 11 al 17 de diciembre. ☐



Reciba JIT ; Sin moverse de casa!



Cupón de suscripción

JIT *La Actualidad del Deporte Cubano*

Nombre: _____

Dirección: _____

PRESENTAR EL CUPÓN DE SUSCRIPCIÓN EN LA OFICINA DE CORREOS DE CUBA MÁS CERCANA A SU DOMICILIO

26 ediciones al año, precio de venta 50 centavos / ISSN-1027-6905

Sub-17 a final de CONCACAF

Por **Roberto Méndez**

LA SELECCIÓN cubana sub-17 de fútbol finalizó en el segundo lugar de la Copa del Caribe tras caer 0-5 contra la de Haití en certamen efectuado en Trinidad y Tobago, para asegurar cupo a la final de CONCACAF.

Reportes en la página web de la Unión de Fútbol regional (CFU por siglas en inglés) apuntan sobre la derrota de los pupilos de Rufino Sotolongo por goleada contra sus vecinos caribeños, quienes se ratificaron primeros en esa categoría.

Con dianas de Steeve Moondestin (36'), Steeve Saint-Doc (55'), Jean Danley (65'), Louidon Casues (78'), y Nael Elysee (90') se concretó la victoria en el juego final en el estadio Ato Bolton de la localidad de Couva, que antes tuvo un capítulo de bronce para Jamaica por el 3-0 sobre Curazao.

El viernes los cubanos avanzaron en semifinal frente a Jamaica, gracias al cuarto gol en el evento de Brian Savigne, quien en el minuto 59 sentenció el 1-0 en esa misma instalación para mantener su paso invicto hasta ese momento.

Antes los cubanos derrotaron en la fase del grupo B a Curazao por 2-1, a Guadalupe por 6-0 y a Surinam por 2-1 para asegurarse primero con balance de tres victorias y 10 goles a favor con solo dos en contra.

Los cuatro semifinalistas ya habían consolidado previamente un cupo para el evento de CONCACAF, que se jugará en Panamá del 7 de abril al 21 de mayo del 2017, para el que ya también tienen boletos el país anfitrión, Canadá, México, Surinam, Estados Unidos y tres todavía por determinar de Centroamérica.

De las 12 naciones participantes saldrán cuatro con plazas para la Copa Mundial en la clase menores de 17 años a celebrarse el próximo año en la India.

En cuanto a lides venideras, las muchachas se concentrarán en Villa Clara del 2 al 17 de octubre para su segunda liga con la asistencia de seis selecciones provinciales reforzadas con jugadoras mayores de 17 años, según informó a **JIT** el jefe del proyecto femenino de la AFC, Jesús Pereira.

Las locales (también con atletas de Cienfuegos y Sancti Spiritus) lidiarán junto a La Habana (Mayabeque), Artemisa (Pinar del Río, Matanzas e Isla de la Juventud), Camagüey (Ciego de Ávila), Las Tunas (Holguín) y Granma (Santiago de Cuba y Guantánamo).

Para el día 7 está anunciado el juego Cuba-Estados Unidos en el estadio capitalino Pedro Marrero y a finales de ese mes el team sub-20 del masculino se trasladará a Curazao para la preliminar del Caribe en esta categoría. ☐